

El nuevo Terminal Terrestre de Ambato será una realidad

Ambato, 25 de agosto.- El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, y el Gerente Regional del Banco de Desarrollo del Ecuador B.P (BDE), Marcelo Calvopiña, suscribieron el contrato de financiamiento y servicios bancarios por un monto de 15 millones 653 mil 700 dólares, que permitirá la construcción del nuevo Terminal Terrestre Sur de la ciudad, ubicado junto al paso lateral y que, según un estudio de la Municipalidad, cubrirá la demanda de 29 mil 314 usuarios por día y dinamizará la movilidad en el cantón mejorando la atención y calidad de servicio.

El costo total de la obra asciende a más de 19 millones de dólares, de los cuales, el 81% corresponde al crédito otorgado por el BDE y tres millones 600 mil dólares al GADMA.

“Aspiramos que el proyecto se levante en menos de dos años para el beneficio de la ciudadanía ambateña”, añadió Amoroso durante el acto protocolario realizado en la sala de prensa del Municipio de Ambato la mañana del jueves 25 de agosto, e indicó que el proceso para la adjudicación del proyecto se llevará a cabo aproximadamente en seis meses y se realizará mediante licitación internacional.

“De ser el caso, las empresas ambateñas tendrán que realizar alianzas con las compañías internacionales para lograr la adjudicación del proyecto del Terminal; creemos que son lo suficientemente solventes y transparentes en su accionar para ser parte de esta obra porque han logrado captar los recursos. Nuestro deber es actuar de esta manera y ofrecer el mejor precio”, dijo el Alcalde.

El gerente regional del Banco del Estado, Marcelo Calvopiña, indicó que la institución entrega préstamos principalmente a proyectos que sean rentables, es decir, tengan un modelo de gestión y un buen plan de negocios que sea sostenible y que generen el retorno necesario. “Nos complace financiar este proyecto tan importante y ser partícipes del progreso de Ambato. Son buenas noticias para la gente”, sostuvo.

También puntualizó que el plazo del crédito se amortizará en 10 años incluido un periodo de gracia de dos años contados a partir de la primera fecha de desembolso y con el 7,75 por ciento de interés.

El Burgomaestre recordó que una de las prioridades de la municipalidad es pensar en proyectos macros que hagan de Ambato una ciudad desarrollada y adelantó que, debido a que aún gozan de capacidad de endeudamiento, se solicitó este crédito para la edificación de la futura infraestructura.

“Es una obra muy anhelada dentro del plan de desarrollo de la ciudad. Luchamos contra todo impedimento durante dos años para viabilizar este proceso y creo firmemente que cumplimos con todos los requerimientos que nos exigió la entidad financiera. Incluso, después de haber desarrollado el proyecto lo sometimos a las nuevas especificaciones técnicas que establece la Ley y como estaba elaborado con los cálculos y diseños bajo otra norma que ya no estaba en vigencia, fue pertinente realizar las reformas pertinentes”, explicó el Alcalde.

Amoroso aseveró que “la Municipalidad todavía tiene una capacidad de endeudamiento de 140 millones de dólares y estamos capacitados para hacer bien las cosas y recuperar la inversión”.

El proyecto de la infraestructura del Terminal Terrestre Sur cuenta con una capacidad para 21 buses en la zona de embarque: 10 en el área de espera y 42 parqueaderos permanentes. El edificio principal abarcará 19 locales comerciales, 44 boleterías, 10 locales en el patio de comidas, área administrativa. Además se actualizaron los estudios eléctricos, hidrosanitarios y estructurales. (AJF)